

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil suatu kesimpulan bahwa tidak terdapat hubungan antara persepsi terhadap korupsi dengan kepercayaan politik (*political trust*) pada masyarakat di salah satu RW yang terletak di wilayah Kelurahan Kiduldalem Kota Malang yang positif dan tidak signifikan, hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi persepsi terhadap korupsi maka semakin tinggi pula kepercayaan politik yang dimiliki masyarakat. Begitu juga sebaliknya, semakin negatif persepsi terhadap korupsi masyarakat maka semakin rendah pula kepercayaan politiknya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, menunjukkan bahwa persepsi terhadap korupsi mempunyai hubungan yang positif dengan kepercayaan politik (*political trust*) pada masyarakat, dengan demikian peningkatan persepsi terhadap korupsi tidak membuat kepercayaan politik masyarakat menjadi rendah. Hal tersebut mengindikasikan bahwa kesadaran politik masyarakat terhadap isu korupsi yang menjerat pejabat maupun instansi pemerintahan setempat masih tergolong rendah. Persepsi terhadap korupsi bisa dikembangkan dengan dukungan dari berbagai pihak, sehingga masyarakat mampu memahami betul dampak yang diakibatkan oleh perilaku korupsi. Ada saran yang dapat dilakukan khususnya bagi peneliti selanjutnya yang berminat untuk melakukan penelitian dengan tema yang serupa, diantaranya :

a. Penyusunan Skala

Bagi peneliti selanjutnya agar lebih mempertimbangkan atau mengembangkan variabel-variabel yang berhubungan atau dapat mempengaruhi kepercayaan politik (*political trust*). Selain itu peneliti diharapkan lebih teliti dalam penyusunan aitem beserta pengkategorian skornya agar hasil penelitiannya jauh lebih baik.

b. Pengambilan Data

Bagi peneliti selanjutnya agar memperhatikan secara langsung proses pengambilan data. Proses yang dimaksud mulai dari cara pendistribusian angket kepada subyek, penginstruksian yang jelas dan mudah dimengerti sampai pengawasan pada saat proses pengisiannya.